

CONSEIL D'ÉCOLE BORÉALE

Procès-Verbal

Réunion régulière du :

Mardi 8 mars 2022

Teams - 19h00

1. Vérification du quorum et ouverture de l'assemblée;

Présents : Mélissa LaRose, Sonia Coulombe, Nadine Gurtner, Nathalie Berthelot, Cinthia Caron, Linda Turcotte, Mafily Mae Diabagate, Anne-Marie Fortin Veilleux, Sylvie

Absents : Duc Trinh, Navishta Budaloo, Mélissa Katumba

On a le quorum et la réunion débute à 19h38.

2. Prière;
Lue par Nadine Gurtner.
3. Territoire traditionnel traité numéro 8
Lue par Mélissa LaRose.
4. Lecture et adoption de l'ordre du jour;
Proposée par Sonia Coulombe et secondée par Nadine Gurtner
5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion;
Proposée par Sonia Coulombe et secondée par Nathalie Berthelot.
6. Suivi du procès-verbal de la dernière réunion;
Aucun suivi
7. Correspondance;
Aucune correspondance
9. Rapport de la Présidente; (15 minutes)
 - Jeux francophones 2022
C'est la dernière journée pour les inscriptions aux Jeux Francophones. La demande de vaccination rend l'inscription compliquée pour les athlètes.
 - Nouveaux membres
 - Secrétaire: Nous sommes toujours à la recherche d'une secrétaire.
 - Lettres de la ministre
 - Lettre des députés: Leila Goodridge a écrit à la ministre de l'éducation en notre faveur. De notre côté, nous avons reçu une lettre de réponse de la part de la ministre (Adriana Lagrange). Les lettres de Leila et d'Adriana seront mises en annexe à la fin de ce procès-verbal. La conseillère Funke nous promet d'envoyer une lettre d'appui. Nous communiquerons avec Tany Yao afin d'avoir l'appui du côté du fédéral.
 - Semaine des enseignants / enseignantes

Le conseil d'école aimerait souligner la semaine des enseignants. Linda propose d'offrir un repas. De cette façon, nous encouragerons une entreprise locale afin de soutenir notre région. Une maman d'un élève de l'école a son propre Food Truck; elle a fourni les dîners lors du camp d'été l'an passé. Mélissa va la contacter dès le mercredi 9 mars afin de s'informer. En cas de besoin, nous pourrions voter par courriel à savoir si on fait une demande Spéf.

Linda demande si cette entrepreneuse serait intéressée à offrir des dîners chauds aux élèves de l'école.

10. Rapport de la direction; (15 minutes)

Aménagement cour école

Le projet de réaménagement de notre parc a été retenu. Nous avons la confirmation que le problème de flaqué d'eau sera réglé. Étant donné la pénurie de matériaux, nous devons commander le plus vite possible pour que le tout soit installé au printemps 2023. Nous devons présenter une maquette aux conseillers municipaux. Nous devons identifier le groupe d'âge pour qui nous voulons travailler.

Cynthia pense que nous devrions penser aux plus vieux.

Sylvie propose d'avoir un zipline, un tourniquet, de l'ombre avec des arbres, des structures naturelles (tronc d'arbres, billot de bois, coin fleur). Nous pourrions nous inspirer de la pédagogie Waldorf. Elle avoue cependant que ce sera moins durable que du plastique.

Linda propose que nous ayons des jeux de marelle. Elle propose aussi que nous finalisions toute la cour (cercle au mur pour lancer des balles)

Nadine propose une piste d'athlétisme pour favoriser l'entraînement des adolescents qui participeront aux compétitions sportives locales.

Mélissa propose l'installation d'une classe dehors (outdoor classroom)

Si nous avons plus d'idées, nous pouvons en parler à Mélissa avant le mardi 15 mars.. La rencontre se fera le 16 mars à 15:00.

11. ISC - Navishta Budaloo (10 mins)

-
- Concours la vie des Noirs compte- 2 gagnants niveau de l'école
- Concours plumes jeunesse Accents Francophone- caricature et texte d'écriture
- Atelier en ligne avec des artistes ARTSHINE- 3 classes
- Aquarium: les poissons continuent à grandir.
- Programme de nutrition- mars aliments vert

Les collations sont maintenant livrées directement à l'école par le biais de la compagnie SISCO. Navishta n'a plus besoin d'aller chercher les collations au Superstore toutes les deux semaines.

- Carnaval de l'étoile du Nord- remerciements aux parents bénévoles pour la journée des crêpes.
 - Activités du mois de la francophonie- à suivre sur la page Facebook de l'école
- Les élèves et le personnel de l'école ont pu avoir leur premier rassemblement pour la levée du drapeau franco albertain. Tout le monde a bien apprécié.

12. Varia :

- ★ Sylvie suggère que l'école se crée une chanson thème. Il pourrait y avoir un concours chanson. Nous pourrions le proposer aux plus grands élèves. Ce serait une bonne façon de montrer leur fierté ainsi que la culture de l'école. Linda
-

suggère que chaque classe soumette des phrases en lien avec ce que les élèves aiment de l'école. Ces phrases pourraient par la suite être utilisées pour créer la chanson.

★ La prochaine rencontre aura lieu le mardi 26 avril

★

13. Fermeture de l'assemblée.

Proposée par Anne-Marie Fortin Veilleux et secondée par Linda Turcotte

La réunion se termine à 20:35.